



学校だより

5月号

発行日：令和5年4月27日



# かりやす



「か」しく 「り」りしく 「や」さしく 「す」こやか

新年度が始まって、3週間余りがたちました。毎朝、登校時には、遠くから大きな声で「おはようございます」と挨拶することができています。1年生も少しずつ学校生活に慣れ、元気いっぱい勉強しています。子どもたちが笑顔で過ごせるのも、保護者の皆様、地域の皆様のおかげと心より感謝しております。

## 生活目標

4月は、「進んであいさつをしよう」を目標に取り組んできました。朝の挨拶に限らず様々な場面での挨拶にチャレンジしてきました。自分から挨拶できた日は、「かりやす あいさつの木」にシールを貼りました。「おはようございます」だけではなく「さようなら」などの挨拶が自分からできるようになってきました。

## 学習目標

4月は、「学習のスタートをそろえよう」を目標に、取り組んできました。チャイムで授業を始めたり、次の授業の準備をしてから休み時間にしたりすることができました。きちんと学習用具がそろえよう、学習効果も高まります。引き続き学習の準備へのご協力をよろしくお願いいたします。

## 防犯教室

4月14日、警察の方から、不審者に遭遇したときの避難の仕方についてお話を聞き、「いか・の・お・す・し」の合い言葉を確認しました。その後、実際に声をかけられたときの対応として、でらんどセルを置いて逃げる訓練を実際にやってみました。子どもたちには自分の命を守ることを繰り返し教えていますが、保護者の皆様、地域の皆様におかれましても、危険だと思われることがございましたら即座にお声かけくださいますようお願いいたします。放課後や休み中の安全な過ごし方について、ご家庭で今一度ご指導をお願いいたします。

## 授業参観

4月22日の授業参観にご来校くださり、ありがとうございました。始めは緊張した面持ちでしたが、たくさんのご家族の方々に見守っていただき、やる気いっぱい学習に取り組んでいました。

## 学校ホームページ「津幡町立刈安小学校」

毎月の月初めに、学校便りを掲載します。また、時折、「今日のできごと」に、教育活動の様子を掲載いたします。

## 働き方改革

業務改善を進め、授業の準備等に力を注ぎ、学力向上を図ったり、教育活動を充実させたりします。また、職員の健康で豊かな生活の実現を図ります。ご理解のほど、よろしくお願いいたします。

[教職員の勤務時間] 月～金曜日 8：10～16：40（祝日・代休日を除く）



がつ がくしゅうもくひょう  
4月の学習目標



がくしゅう  
学習のスタートをそろえよう

- ①チャイムで はじ 始める
- ②授業の準備をしてから じゅぎょう じゅんび やす じかん 休み時間
- ③わすれもの0

